

TERAPIA NEUROPSICOLÓGICA

POR



Centro Integral de
Rehabilitación Física
y Aprendizaje

¿Qué es una evaluación neuropsicológica?

La evaluación neuropsicológica es un método diagnóstico que estudia el funcionamiento cerebral y brinda información no provista por otros métodos de estudio (*electroencefalograma, tomografía, resonancia magnética, etc.*) empleando como instrumentos para ello, los modelos teóricos, test, entrevistas, cuestionarios y escalas, que provienen de diferentes áreas de la psicología y neuropsicología.

¿Cuándo se recomienda realizar una evaluación neuropsicológica?



Cuando existe una duda del óptimo desarrollo cognitivo del niño, a cualquier edad desde los primeros meses de vida hasta la edad adulta, existen pruebas para evaluar, niños, adolescentes, adultos y adultos mayores.

¿En qué nos ayuda la evaluación neuropsicológica?



Nos permite determinar el estado cognitivo y afectivo-conductual de una persona, comprender cómo funcionan las diferentes áreas y sistemas del cerebro, así mismo apoyará a concluir un diagnóstico y crear un programa de intervención exitoso para favorecer su desarrollo integral y calidad de vida.

¿Qué funciones cognitivas evaluamos?



- Funcionamiento intelectual y madurativo
- Lenguaje
- Velocidad de procesamiento de información
- Atención, memoria y aprendizaje
- Percepción
- Motricidad fina y gruesa / Praxis
- Funcionamiento ejecutivo
- Coeficiente intelectual
- Habilidades de aprendizaje (lectura, escritura, cálculo y aritmética)
- Área emocional

¿Cómo es el proceso de evaluación?



La evaluación tiene una duración de **3 a 5 sesiones de 50 minutos** cada una, en la cual se lleva a cabo una entrevista con los padres o tutores, se hace la aplicación de test y pruebas, por último, se entrega un reporte de evaluación detallado, en el cual se concluye un diagnóstico, plan de tratamiento y recomendaciones generales para casa y escuela.

Las pruebas neuropsicológicas se deciden en la primera cita de entrevista al tomar en cuenta los objetivos e historia clínica del paciente.

TERAPIA NEUROPSICOLÓGICA

¿Qué es la terapia neuropsicológica?



En la terapia neuropsicológica se ofrece un tratamiento individualizado, para mejorar el funcionamiento cognitivo y emocional, por medio de ejercicios y técnicas que se aplicarán en la terapia, aumentando el nivel de complejidad con el tiempo y llevando un registro de los resultados.



El tratamiento es enfocado a la mejora del funcionamiento cognitivo (percepción, atención, memoria, actividad intelectual, función ejecutiva, nivel visoespacial, motricidad fina y gruesa) y emocional (autoestima, manejo de la frustración, estrés, mejora de los vínculos familiares y sociales), que ayudará al niño a mejorar tanto en el área escolar como familiar y social.



¿En qué casos se recomienda la terapia neuropsicológica?

Trastornos del neurodesarrollo, Déficit de atención, TDAH, Autismo, Síndrome Down, Parálisis Cerebral Infantil (PCI), Problemas de Aprendizaje, Dislexia, Retraso Global del Desarrollo.

¿Cómo saber cuál es la terapia adecuada para la necesidad de mi hijo?

En nuestro centro se realiza una entrevista con los padres o tutores, se evalúa el caso y se les indica cuál es la terapia que ayudará a los avances del paciente, en ocasiones es una combinación de diferentes terapias.



📞 81 8096 4446
🔗 beuca.mx